



## **Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Estoy contento y comprometido, porque fui votado por unanimidad; todos los diputados y diputadas presentes votaron por la propuesta. Ellos traían la experiencia de que había estado dirigiendo la Cámara en algunas sesiones en este mes que ha transcurrido. Vieron y valoraron que lo que habíamos estado haciendo en la Presidencia era un trabajo objetivo y neutral por conducir los procesos. Así me lo externaron públicamente los coordinadores de las distintas fuerzas políticas, a quienes yo les agradecí y les dije que seguiríamos por esa ruta de hacer un trabajo justo, neutral y que no les íbamos a fallar”.

<https://drive.google.com/file/d/1rAtWWfeU5FWGMdoPpoc4Kx17YYbCgX50/view?usp=sharing>